
Protokoll:  
Rm Bocklet (CDU) fragt, wie hoch die Kosten seien, die auf die Stadt zukämen. Dies gehe aus 
der Vorlage nicht hervor.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig antwortet, dass sich die Kosten auf 3.000,-€ 
belaufen würden und aus Spenden aufgebracht würden. 
 


